

REPORTER

PTPN IV Unit Adolina dan Unit Pabatu Salurkan CSR Bantuan Tanggulangi Banjir di Serdang Bedagai

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.REPORTER.CO.ID

Mar 17, 2022 - 22:46



Manajemen PTPN IV Dalam Rangka Kegiatan Penyerahan Bantuan CSR di Kabupaten Serdang Bedagai

SERDANG BEDAGAI– Bencana banjir masih melanda di sejumlah wilayah saat ini dan akibatnya, tidak sedikit jumlah rumah warga yang terendam air. Hingga

akhirnya, wargapun pergi mengungsi ke lokasi aman dan meninggalkan rumahnya yang digenangi air banjir,

Informasi diperoleh, penyerahan CSR disaksikan Kepala Bappeda Kabupaten Sergei Rusmiani Purba dan dalam acara diserahkan oleh Manajemen PT Perkebunan Nusantara IV Unit Kebun Pabatu dan Unit Kebun Adolina dalam rangka penanggulangan banjir di wilayah Kabupaten Sergei.

"Ini merupakan kegiatan PTPN IV Unit Kebun Adolina dan Kebun Pabatu, bang. Penyerahan CSR, merupakan bantuan yang dialokasikan untuk menanggulangi bencana banjir yang terjadi di wilayah Sergei," sebut Asisten Personalia Kebun Adolina Fadlan Simatupang melalui pesan percakapan selularnya, Kamis (17/03/2022) sekira pukul 15.24 WIB.



Kemudian dijelaskan lebih lanjut, yakni pihak Forum TJSL Kabupaten Sergei yang menerima bantuan CSR dari PTPN IV senilai Rp 60 juta bertempat di Kantor Bappeda Kabupaten Sergei, jalan Negara, Firdaus, Kecamatan Sei Rampah, Kabupaten Serdang Bedagai, Sumatera Utara. Selasa (15/03/2022) sekira pukul 10.00 WIB.

Dalam kegiatan itu, Manajemen PTPN IV melalui Manajer Kebun Pabatu Ivan G Siahaan didampingi Asisten Personalia Kebun Junaidi Abdillah bersama Manajer Kebun Adolina Ichsan didampingi Asisten Personalia Kebun Fadlan Simatupang yang langsung menyerahkan bantuan CSR secara simbolis.



Lebih lanjut, Manajer Unit Kebun Pabatu menyampaikan kata sambutan, penyerahan bantuan kepada masyarakat sebagai wujud kewajiban perusahaan dan bentuk kepedulian pihak Manajemen PTPN IV, yakni perusahaan perkebunan tanaman kelapa sawit melalui program Corporate Social Responsibility (CSR ; red).

"Pemberian bantuan tersebut bertujuan untuk penanggulangan banjir yang terjadi di Kabupaten Sergai," sebut Manejer Ivan G Siahaan saat menyampaikan kata sambutannya.



Senada, Manajer Kebun Adolina Ichsan menuturkan, terkait penyerahan bantuan diharapkan agar tidak diukur dari sisi jumlahnya, demi menanggulangi bencana banjir yang terjadi. Namun, semestinya patutlah disyukuri dengan harapan agar bantuan tersampaikan, mampu meringankan beban sehingga bermanfaat bagi masyarakat.

"Kita berharap bantuan yang diberikan semampunya untuk menanggulangi banjir yang sedang terjadi saat ini di wilayah Kabupaten Sergai. Semoga kita semua

diberi kesehatan dan keselamatan oleh Allah SWT, Amiin Ya Rabb," tutur Manajer Ihsan di hadapan para awak media saat berbincang-bincang.